

青葉が丘

平成24年10月18日
 <第11号>
 別海町立上西春別中学校
 発行責任 校長 近藤基司

文化祭に向けて頑張っています

上西中の文化を高めよう！

9月下旬に前期期末テストが終了し、15日(月)から文化祭特別時間割が始まりました。今年で区切りの良い40回目を迎える文化祭が10月28日に行われます。内容につきましては、配付されたプログラムをご参照ください。多数の皆様のご来校を期待しています。

特別時間割に入る前に実行員会を行い、本番までの仕事の「段取り」を確認しました。各自が自分の仕事に責任を持ち、やり遂げることで今年



の文化祭は大成功となります。今年の文化祭テーマは「V I V A 我らの時代～絆でみんなの心を一つに～」ということです。このテーマには、協力、連携、など正に今の社会全体に必要なとされることが、いろいろと含まれています。全校生徒68名が一致団結して本番に向けて準備を開始したところです。年に一度の文化祭、生徒が日常から取り組んできた「文化活動の集大成の場」です。悔いの残らない発表・実践をみせてくれると思います。

見どころは、ステージ部門では、劇・合唱・和太鼓や吹奏楽部の演奏等があります。生徒一人一人の持ち味を生かす取り組みが展開されます。特に「太鼓発表」は本別地区の方を講師に迎えて地域一体型のプログラムです。また、展示部門では壁新聞や教科製作を見てほしいと思います。生徒達の活躍を期待して下さい。



(右上へ続く▶)

バザーについては、16日に注文用の文書と封筒を生徒に配布致しましたので、事前に食券をお買い求めください。なお、一般来校者用に当日券を用意致しますが、枚数的にはあまり多くはご用意できませんので、売り切れた段階でご容赦頂くこととなります。



最後になりますが、自分たちの力で、「誇り」をもって物事を「やり遂げる」ことの大変さを感じとり、たくさんの充実感、達成感が持てることを期待しています。行事は勉強では得ることのできない経験をすることができます。その中で一回りも二回りも人間的成長してほしいと思います。

後期生徒会役員「立会演説会」より

10月9日に平成24年度後期生徒会役員立候補者による立会演説会が行われました。今回の改選では、定足数に対して、同数の立候補者がありました。従って、規約に従い選挙は行われませんでした。7名の生徒会役員は下に記載の通りです。

文化祭後引継ぎが行われ、11月の後期生徒総会には本格的な仕事が始まります。

<平成24年度後期生徒会役員>

| 役 職 | 氏 名 |
|-----|--------------|
| 会 長 | S. M くん (2年) |
| 副会長 | M. J くん (2年) |
| | S. T さん (1年) |
| 書 記 | T. M さん (2年) |
| | Y. R くん (1年) |
| 会 計 | K. M さん (2年) |
| | I. K さん (1年) |



職業体験学習を終えて（2年）



2年生の職業体験学習が10月3日(水)からの3日間行われました。この事業は、社会人として「働く」ことの尊さや大変さ、身につけておかなければならない力を体験から学ぶ場です。今回も西春別駅前商工振興会様の絶大なるご支援を受けて実施することができました。



2年生19名が、興味や関心のある自動車整備工場やレストラン、幼稚園、保育園、建設会社などにお世話になりました。事前の事業所とのやりとりから始まり、実習、お礼状書きまで、緊張しながらも普段の授業では得られない学習をしたようです。ご協力頂きました皆様に感謝申し上げます。



パイロットマラソンに参加！

10月7日(日)、秋晴れのもと別海町パイロットマラソンが行われました。このマラソンはフルマラソンと5kmの2部門に分かれ、今年も別海町内外から2000人以上の選手が参加しました。本校からは陸上部やスケート少年団などの約10名の生徒が5kmの部に挑戦しました。

結果につきましては、中学校男子の5kmの部では、陸上部のM. Kくんが16分56秒の好タイムで走りきり、見事に優勝しました。

なかよし さわやか DAY！

10月2日(火)、好天のもと5,6校時目に、生活委員会の企画・運営により「なかよしさわやかDAY」（地域ボランティア・清掃活動）を行いました。実行委員会毎に8箇所の担当区域を決め、それぞれがゴミ拾いや清掃などを実施しました。全校ボランティアは春と秋に行われていますが、今回の活動を通して、地域の一員として美化活動に協力、貢献できたと思います。今後も生徒たちの奉仕精神や豊かな心を少しでも育てていきたいと考えます。また、ゴミ拾いだけがボランティアではありません。家庭の中でも、子どもに手伝ってほしいこと、やってほしいことが必ずあると思います。家の中、外関係なく「言われる前に自分から協力する」姿勢を育てていきたいと考えます。



校内主張発表大会より ～最優秀賞は3年A. Sさん、K. Mさん

学級予選を通過した各学級の代表6名による校内主張発表大会が10日(水)に行われました。予選終了後、毎日のように放課後も残って練習をし、その甲斐もあって全員がほぼ暗唱して発表できました。最優秀の2名は11月に行われる町内少年少女弁論大会に出場します。今後も町内大会に向けて、発表に磨きをかけることを期待します。



最優秀賞 3年A組 A. Sさん
論題 人の気持ちを考えるということ
最優秀賞 3年A組 K. Mさん
論題 生徒会活動から学んだこと
優秀賞 1年 S. Tさん、T. Nさん
(4名) 2年 S. Mくん、K. Yさん